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Sie finden uns vor Ort

an drei verschiedenen

Standorten

           info@sitao-plus-oberhausen.de

Sterkrade

Alt-Oberhausen

Osterfeld

Probleme?
Kommen Sie zu uns!
Wir helfen Eltern
mit minderjährigen Kindern.

Was ist SITAO Plus?
Wir beraten Eltern, Alleinerziehende und
Menschen mit Behinderungen
Wir helfen Ihnen, wenn Sie Sozialleistungen
bekommen oder beantragen wollen
Wir zeigen Ihnen auch andere Hilfen in Ihrer
Stadt

Beratung
Die Beratung ist kostenlos
Wir behandeln Ihre Informationen
vertraulich
Sie entscheiden, ob Sie unsere Hilfe
annehmen wollen

Wir helfen
bei Problemen mit den Ämtern
beim Ausfüllen von Formularen
bei der Arbeitssuche
wenn Sie mehr arbeiten wollen

Das Projekt „SITAO Plus“ wird im Rahmen des Programms „Programm Akti(F) Plus -
Aktiv für Familien und ihre Kinder“ durch das Bundesministerium für Arbeit und Soziales
und die Europäische Union über den Europäischen Sozialfonds Plus (ESF Plus) gefördert.

Elternsein bringt zahlreiche Herausforderungen mit sich

Gefördert durch:

Soziale Integration und 
Teilhabe am Arbeitsmarkt 

in Oberhausen
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Rufen Sie einfach an und vereinbaren einen
Beratungstermin.

Kontakt:

      0208 99424-919
      Signal-Messenger: 0155 66361677
      info@sitao-plus-oberhausen.de
      Dorstener Str. 211, 46145 Oberhausen

Stärkende Beratung:

Wir helfen Ihnen, Ihre Stärken zu entdecken.

Unsere Hilfe ist vertraulich. 
               Wir sprechen mit niemandem darüber.

Unser vielfältiges Angebot

Ganzheitliche Betreuung:

Wir helfen Ihnen in verschiedenen
Lebensbereichen
Wir finden für Sie auch Unterstützung durch
andere Experten

Unterstützende Begleitung:

Wir sind für Sie da und gehen den Weg mit Ihnen,
wenn Sie alleine nicht weiterkommen.

Zusammen schauen wir, wo gibt es
Hilfe bei Geldproblemen
Hilfe bei Suchtproblemen
Kinder- und Jugendhilfe: 

Wir helfen Ihnen,

Sozialleistungen zu beantragen

einen passenden Beruf zu finden und
auszuprobieren

Bewerbungen zu schreiben und mit Chefs
Kontakt aufzunehmen

eine Arbeit zu finden und zu behalten, die
sozialversicherungspflichtig ist

Wir helfen Ihnen bei der Unterstützung Ihrer
Kinder

Wir helfen Ihnen im Labyrinth der Bürokratie

Wir bieten Beratung & Unterstützung für:
 

Familien, Eltern mit Einschränkungen,

Alleinerziehende

mit Kindern unter 18 Jahren

die Leistungen nach SGB II / SGB XII

beziehen, Kinderzuschlag erhalten oder

anspruchsberechtigt sind

SITAO Plus ist ein gemeinsames Projekt des

katholischen Jugendwerks „die kurbel“, der

Caritas Oberhausen und dem Zentrum für

Ausbildung und berufliche Qualifikation

(ZAQ).
Kontakt: 

     0208 607040-0
     Signal-Messenger: 0162 2953986
     beratungszentrum@zaq-oberhausen.de
     Styrumer Str. 79, 46045 Oberhausen

Kontakt für den sozialen Raum Sterkrade

Kontakt für den sozialen Raum Osterfeld

Kontakt für den sozialen Raum Alt-Oberhausen

Kontakt: 

     0208 9404-10
     caritas@sitao-plus-oberhausen.de
     Nürnberger Str. 5, 46117 Oberhausen


